

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

非常に有意義な2日間でした。

正直に言え想像以上でした。

自分が勉強するよりも、今後日々多くの良い時間を持つ事ができました。自分自身も良かったと思われます。

DHを始め、色々させながら環境を作るのが私の仕事であると感じました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

熊谷先生の 日本の歯科医療を変えたい、という想いを感じ、志の高さを  
実感取れました。

私と同じ、5年目の日吉歯科の先生方と非常に高い意識を持ってEBDを  
実践されており、頑張っておりました。

歯科衛生士の方々と仕事とプライベートを両立しており、プライベートを持て  
仕事をされている感じました。

OP医院として地域の方々の口腔の健康を守るために、  
健全な経営に努めながら、いろいろな取り組みをしていました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください。

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

2日間ありがとうございました。

やるべきことが明確になりました。

実際にMTMを導入しスムーズに診療するための  
多くの問題点をスタッフとともにピックアップし  
改善していくと思います。

常勤のDr.DH 全員で参加し 共有することで  
本当に良かったです。

とにかくやり抜くのみだと思つります)。

熊谷先生のプロフェッショナルの言葉に  
最後泣きとうになりました。

今後ともどうぞ宜しくお願いします

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

1717がエビデンスに基づいた診療でもストラテジックなアプローチを行っていいと  
ストラテジックな患者さんもついでないと思いました。

最も良い歯科治療はすべての面でみんながストレートに改善され自分で自分自身で<sup>到達</sup>治癒を高められるといい

グラフィックにしていいからとどんどんレベルが下がり、いいと思いました。

そこで最も良い治療は医院やDR. DENTALでもオカ、いいことだだと感じ、

その答えは歯科医師が大事なんだとこれがまたありました。

折本いいじとエビデンスの操作と~~本~~、自分の立てる最高の診療所の  
システムを作っていくた…といふ感じ

難症例医としてMTMを行うシステム作りやエビデンスのある治療を  
行なう投資についています。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

★ やるべチャンと、きちんとやった方がいい。  
命の寿命と歯の寿命を延長させよ。

本音でニュートラルな気持ちでやる。  
貴重なラケンスを領かれてる。

リスクの改善とハイオリティの破壊  
提供した医療のアウトカム評価  
大山先生に入り18年の矯正、小児の  
資料をまとめました：発達、成長の  
過程と再評価

イノベーションあるのサビ確ハシタ|ました。  
先生方 徒歩工、方々 シロト、アスラリと  
大変お世話になりました。  
ありがとうございました。大山先生

3人の子育て、仕事 恵み多かったです。またともに生きていけます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

今まで修復中心の治療をしてきて、患者さんに感謝され、自分もそれで満足していました。

本来あらへき歯科医療の話を聞き、とても理想的だなと感じました。それを実践するとなると相当な覚悟が必要だと思いました。

先生方のお話とても楽しく、勉強になりました。  
ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

専門診療者なりの既成概念を外して講話を聞かせられたり、本物のあるべき歯科治療というものが何をうなづかれていたのか理解できました。

たとえば、13番歯が1つ理屈の元で丸ごと「3D」を観る。小さながら自分の医匠も同じうなづかせて、2011年  
秋、かくはへんこ思ふ。

されば、行へぬが、新規導入はまだ(黒川はスケルベリ)までは。

今日学んだことを振り返り、院内で検討してみたいと思ふ。

一ヶ月後講話を聞き終えた。

頭の中でいいのは、つか、シンプルで「やたらが……」を感じたりし。

「やあが成功する」と感じたり。

これを利活用する日付がいつ。またかいつども。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

初めてこのセミナーに参加し、単純に考えていた「子防歯科」のイメージが変わりました。何気なくTBZやPMTGを耳にしたりやすく、初診の時よりから「患者本人が自分の歯で一生食べづける。健康を守りつづける」とよりDr.DHでサポートしていく事が大切だと改めて感じました。全体的な検査を含め「歯は歯だけの特別な部分」ではなく、「体の臓器の重要な一部」としてとらえるようになります。地域性・甘んじる事なく、医院/全体一丸となり、「地域の健康を守りつづける」ようにしたいと思います。口腔内写真のとり方、X-RAYのとり方、もとと練習して患者さんの苦痛を減らす、かつ正確なデータを伝え、信頼性を高めたいと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

今まで院長の指示で口腔内写真やデンタルレントゲンや  
サリバテストをやってました。やる事や目的ひとつで  
しまい、その後の正確な診断をするために必要な  
ことだという意識が低かった様に思います。

明日からの実践では目的をきちんと理解して、  
それを達成するための資料や、口腔内写真や  
デンタルレントゲン、サリバテストであつてほしいと思いま  
る覚悟はできました。  
必ずやります！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

以前より、予防・ヘルスプロモーション型の歯科医院としての  
自覚を持って取り組んでいましたが、“何が足りない”  
を感じていたことが、町田市のかか「良く分かりました。  
当院は“リスクアセスメント”が足りませんが、資料も  
少ないので一番の問題点だと感じました。  
医療の本質を再認識能ることが出来る  
素晴らしいセミナーでした。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

二日間とも充実した内容でした。

口腔内写真、デンタル、サリバテスト、カリオグラム、

OHI-S ✓

口腔内写真は撮影していくましたが、規格性があり、評価ができます  
んでいた。

デンタルは、必要の時にT=4で一宮のみしか撮影していないのが、T=

サリバテスト、カリオグラム、OHI-Sに関しては、知識を深めさせていた。

ヨウコロは、知識で技術で患者さんに口腔のことを説明したり  
治療していくことを重視していました。

このセミナーを参加してことを不思議に、MTMについて  
本気で取り組むことを思いました

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

オーラルフィジシャン育成セミナー

セミナー感想

日吉歯科のコマセアトに、大変な努力と数々を  
表し、当院も(今迄手に區ではあり)230件が  
大物にするに随分変わったと思ひます。

そのためには、できることが多々、スタッフの理解  
を得てツールを使え、データを挿入、長い努力  
を行きました。

この結果、患者さんの生産性を高める付ふ  
と育てるため、腰を下りたと思ひます。

また、次の歩みをつくるまゝ努力して  
行きたいと思ひます。

2回めありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

私は、これまで予防を中心のクリニックを作ろうと色々と研修会に出でてきました。

そして、衛生士にPMTGとフッ素の重要性を伝へ、患者さんに自ら話し、衛生士と話し、がんばってきました。

結果、これまでの成果は上がったと思いますが小児に対する予防が全くできていませんでした。定期的にフッ素塗布をし、TBIIをするだけ、キシリトールやフッ素ガムロコムなども本説明不十分でした。(原先生流)に言えば「ちゃんとやって予防」ということになりますのでしょうか。

これからは、EBDに基づいたう蝕予防を徹底してスタッフと共に、自らが先頭に立って行かなければと思ひます。

歯を削らない、生涯自分の歯で食べたいと思ふさんも思っていますはずなので、

我々の考え方一致しているので思ひます。

最初のうちは、苦労もあるでしょうが

必ずや、回か訴れると信じてやりなさい!!

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

2回目 1回は2度り、ありがとうございました。

アレオPセミナーで 歯科医師としてやるべきことを実践すべき責務を学びさせていたたいた2時と同じように 今回も自分の生産をかけて取り組み 「健康を守り育つ歯科医療」を実践する決意を固めました。

開院前は 2023年1月に 患者さんご縁で感謝しています。

患者さんのために頑張るライセンスを活かして継続して学び続け、歯科衛生士が説きとセイムを経て、  
伊勢の環境がいいシステムの構築を目指す。

本当にありがとうございました。

今後とも 御指導のほど宜しく御願い致します。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

## オーラルフィジシャン育成セミナー

### セミナー感想

2日間ありがとうございました。

主人がプロのセミナーから帰ってきて、決まっていた設計を変更したり、言っていることもよく理解できず、ケニアをして、今回のセミナーに来るときも、半ば半疑でした。

しかし、セミナー終了時、MTMを行った。これしかないと。と気持ちちは変化しました。

今まで、かっこいい治療がしたい。私の産休中に、周囲の同期のDr.は成長している…とあせる気持ちがありました。

開業も、不安な気持ちからか、患者さん受けのいいようなわくわくしたものが必要なのではないかと計画していました。

7月に開業ですか、「ほなえみ」とは花のような笑顔という意味です。どのような患者さん、スタッフさんがおられる歯科医院、になるには、MTMを実行するのみと思ひます。

これまでに学びました、と感じます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所